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Top 6 Einwohnerfragestunde

Frau Räsch erkundigt sich nach dem Stand zur Aufstellung des Buswartehäuschens. 
Herr Kindler kann hierzu keine klare Aussage tätigen. Er erwartet die Lieferung in den 
kommenden Tagen. Auch das Dach des gegenüberliegenden Buswartehäuschens soll 
in diesem Zusammenhang optisch angepasst werden.

Weitere Anfragen bestehen nicht.
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